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“按照设计，三环快速化建设工程将成为
郑州市中心城区重要的城市道路工程，并成为
郑州的‘百年大计’工程。”市人大常委会主任白
红战说，三环快速化工程要确保保质量、保安
全、保进度的要求，并做到不断行、不扰民、不出
事，建设成精品工程、安全工程、和谐工程、廉洁
工程和品牌工程。

据了解，在三环快速化工程建设中，人大充
分发挥监督作用，市人大常委会及其相关工作
部门将依法依规、尽职尽责、求实求效地开展工
作，采取多种监督形式跟踪问效，在重要节点、
重要部位和重要时段对工程进行适时监督，督
促相关部门采取奖优罚劣、奖勤罚懒等措施，争
先创优，有效推进三环快速路建设。

市十三届人大常委会第三十次会
议于8月28日举行

本次会议将审议《省会
市民文明公约（草案）》

本报讯 昨日，经市十三届人大常委
会第四十五次主任会议审定，市十三届人
大常委会第三十次会议于8月28日举行。

据了解，本次会议将审议《省会市民文
明公约（草案）》，第二次审议《郑州市客运
出租汽车管理条例（修订草案）》，审议市政
府关于 2012 年度上半年国民经济和社会
发展计划执行情况的报告、市政府关于
2011 年度财政决算和 2012 年度 1~6 月份
市本级预算执行情况的报告、市政府关于
2011 年度市本级预算执行及其他财政收
支的审计工作报告和市政府关于促进服务
业发展工作情况的报告。

会议将审议市政府关于《郑州市农业
投资保障条例》贯彻执行情况的报告和市
人大常委会执法检查报告，审议市政府关
于《中华人民共和国食品安全法》实施情况
的报告和市人大常委会执法检查报告。

记者 李萌

全市完成服务业增加值1050亿元

二七万达广场等超亿元
项目已完成24个

本报讯 记者从市十三届人大常委会
第四十五次主任会议上获悉，上半年，全市
完成服务业增加值1050亿元，为年度目标
的 50%，同比增长 7.4%，服务业占比达到
40.03%，比2011年底提高1.6个百分点。

据了解，上半年，服务业完成税收
165.26亿元，同比增长 5.16%，占全市上半
年税收总额的 73.88%。服务业已成为推
动我市经济和财政增长的重要力量。一
批服务业重点项目实施取得阶段性成果，
国际物流园区新加坡国际物流产业园华
南日通物流、丰树物流、飞机维修基地、航
空大楼、综保区货站、新郑国际机场二期、
郑州嵩山文化产业园、国家动漫产业发展
基地、黄帝故里文化产业园区等项目正在
积极推进中。

上半年，九个重点项目行业分类中，服
务业项目投资进度较快，完成超亿元项目
24个，其中二七万达广场完成投资13.2亿
元，华强文化科技基地完成8.1亿元。省市
服务业重点项目完成投资536.4亿元，占全
部省市重点项目完成投资的 60.6%，为全
年投资目标的 54.9%；服务业累计完成固
定资产投资 907.9 亿元，同比增长 23.2%，
占全社会固定资产投资比重达 57%，服务
业投入的加大成为扩大需求、拉动经济增
长的重要因素，也为今后服务业发展打下
良好基础。 记者 李萌

我市公安机关严厉打击食品犯罪

今年7名犯罪嫌疑人被抓获
本报讯 昨日，记者从市十三届人大

常委会第四十五次主任会议上了解到，今
年以来，我市公安机关严厉打击食品犯罪，
先后侦破食品安全违法案件 3起，抓获犯
罪嫌疑人7人。通过严厉打击食品安全违
法违规行为，我市食品生产经营市场秩序
得到进一步净化和规范。

今年以来，我市公安机关突出摸排食
品犯罪线索，紧盯大案窝点、重点区域，严
厉打击食品犯罪。今年 1~5月，我市共检
查食品生产企业1028家次，责令停产整顿
67家，立案查处 26起，查封取缔食品生产
加工黑作坊、黑窝点33家。

目前，郑州市及所辖 12 个县（市）、区
均在政府层面成立了食品安全委员会和食
品安全委员会办公室，经开区、高新区、郑
东新区和航空港区按照要求指定了专门机
构、明确专门人员负责食品安全综合协调
工作。 记者 李萌

□记者 李萌

本报讯 昨日，市十三届人大常委会召
开第四十五次主任会议。会议决定市十三届
人大常委会第三十次会议于8月28日举行。

市人大常委会主任白红战主持会议。
会议听取了市政府副秘书长王鸿勋关于

三环快速路建设进展情况的报告；听取了城建
工委主任邢建新关于三环快速路建设进展情
况的跟踪问效报告；听取了市文明办主任常绪
东关于《省会市民文明公约》修改情况说明；听
取了教科文卫工委主任张义德关于《省会市民
文明公约（修订草案）》的初审报告。

会议还听取了副秘书长、办公厅主任李金
鹏汇报关于市十三届人大常委会第三十次会
议议程、日程以及出席、列席人员和旁听人员
名单（草案）。市十三届人大常委会第三十次
会议将听取并审议市政府关于 2012年度上半
年国民经济和社会发展计划执行情况、市政府
关于促进服务业发展工作情况和《郑州市农业
投资保障条例》实施情况等多项报告。

针对我市正在建设的三环快速路工程，
白红战指出，三环快速化建设是省、市重点工
程，是群众关心的畅通工程，该工程的建成可
以优化、缓解郑州目前的交通现状。白红战
要求，工程建设中要做到“三保”，保质量，按

照规划要求，每个环节都要仔细把关，保证工
程建设质量；保安全，建设安全监管制度，加
强施工安全教育；保进度，在保证质量和安全
的前提下，确保明年年底建成通车。做到“三
不”：不断行，保证交通正常畅通；不扰民，尽
量减少对市民生活、工作的影响；不出事，在
施工环境的营造方面不出事，在廉政方面不
出事。各级各有关部门要认真履职，将三环
快速化工程建为精品工程、和谐工程、安全工
程、廉洁工程。

市人大常委会副主任雷志、刘全心、贾记
鑫、王平、赵明恩、周长松、赵武安，秘书长范强
参加会议。

市十三届人大常委会
召开第四十五次主任会议

随着城市发展，机动车辆不断增加，交通拥堵问题已经成为制约城市发展的瓶颈。作为省市重点工程，去年伊始，郑州
市就将三环快速化工程列入城市建设计划，目前已进入前期施工阶段，工程预计2013年年底建成通车，届时郑州市区环线
交通拥堵的局面将得到极大的改善。

为把这一事关群众切身利益，便捷出行的快速路，打造成为精品工程、和谐工程、安全工程和廉洁工程，市人大常委会
充分发挥监督职能，采取多种监督形式跟踪问效，在重要节点、重要部位和重要时段对工程进行适时监督，有效推进三环快
速路建设。 记者 李萌 文/图

三环快速路
预计2013年年底建成通车

昨日，在市十三届人大常委会第四
十五次主任会议上，市政府副秘书长王
鸿勋向会议作《三环路快速化项目建设
情况汇报》。在这份报告中，详细介绍了
三环快速化工程进展情况。

据了解，三环路快速化项目是我市
“两环十七放射”工程的重要组成部分，
全长44公里，其中高架路工程长约36公
里，规划采用“高架+地面”的交通组织
形式，设计双向 6 车道，工程总投资约
110 亿元（其中征地拆迁投资约 24 亿
元）。由于该项目投资巨大，按照市委、
市政府要求，工程采取 BT 模式融资建
设。计划工期18个月，预计2013年年底
建成通车。截至目前，已累计完成投资
31亿元。

各施工标段
已进入施工阶段

记者在西三环陇海路附近看到，蓝
色的施工围挡内大型机械正在轰隆着工
作。“目前正在施工的是桩位作业，为之
后在这里架起的高架桥做基础。”施工人
员告诉记者。

据了解，目前，北三环污水管道工
程完成总工程量的 94.44%，累计完成
投资 9000 万元，桩基工程已于 8 月 6
日开钻；西三环桩基累计完成 203 根，
施工围挡安装完成约 1800 米，完成产
值 3964 万元；南三环施工单位已进
场，围挡已全部完成，完成产值 680 万
元；西三环航海路立交正在进行主体
钢筋混凝土箱梁的施工，累计完成投
资 4.2 亿元。

另外，在三环快速化工程中重要下
穿铁路编组站工程——北三环下穿铁路
编组站工程，目前A2、C1、C2、D1、D2段
顶进完毕，累计完成投资1.77亿元，计划
于年底前建成通车。

在人大工作中，跟踪问效将成为今后推进
我市重大事项的有力措施。为实现市人大常
委会跟踪问效的目标任务，做好主任会议的审
议工作，8 月 9 日，市人大常委会白红战主任、
周长松副主任和范强秘书长带领部分常委会
委员和人大代表，对三环快速化工程建设情况
进行了视察。

9 日上午，白红战主任一行先后对西三环

陇海路立交工程、西三环长江路工程、南三环花
寨路交叉口、北三环下穿铁路编组站工程、北三
环文化路立交北侧等施工现场进行实地查看，
现场听取了各项目负责人情况介绍，详细询问
了项目施工情况、进展情况和施工中遇到的问
题，并听取了市建委主任陈新关于三环快速化
工程建设情况和郑东新区管委会主任吴福民关
于北三环东延工程进展情况的汇报。

市人大常委会对工程将采取多种监督形式跟踪问效


